



JUNTA DISTRITAL LOS BOTADOS, PROVINCIA MONTE PLATA REPÚBLICA DOMINICANA.

BOLETIN INFORMATIVO ABRIL-2023



Dando fiel cumplimiento a las instrucciones del honorable alcalde del distrito municipal Los Botados, Ramón Santos, el director de deportes del cabildo, Obispo Bello De León (Jean Mambo) acompañado por Ecolastico Contreras

El ayuntamiento del distrito municipal Los Botados continúa trabajando a toda marcha en la construcción de contenes en la laboriosa comunidad de La Yautia.

Los residentes de dicha demarcación expresaron su agradecimiento al alcalde Ramón Santos.





El honorable alcalde, Ramón Santos, dando continuidad al plan de ayuda al deporte de la alcaldía del distrito municipal Los Botados. Hace entrega de 15,000 pesos a la directiva del equipo de basketball de la emblemática comunidad de La Cola, ganador del torneo Interbarrial que se celebró en la cancha de la laboriosa comunidad de Camaron.

Los jugadores del equipo ganador y la directiva del torneo agradecieron al alcalde Ramón Santos por siempre apoyar las actividades deportivas.



Ramón Santos destaca obras en su rendición de cuentas frente a la junta de vocales del distrito municipal Los Botados

En un acto en el que estuvieron presentes, los vocales Rafael De Jesús Figueroa, Eddy Modesto Laureano, Valentina Vásquez, la tesorera municipal Yuberkis Hernández, el secretario municipal Genaro Severino y los principales funcionarios y empleados del cabildo. El alcalde del distrito municipal Los Botados, Ramón Santos, rindió cuentas este lunes ante la junta de vocales del distrito municipal Los Botados, destacando las obras que se han realizado.

Santos señaló que se han realizado contenes las comunidades El Cruce de Los Botados, La Cerca de Reparadero y La Yautia.

El funcionario municipal recordó también que no hay una sola actividad deportiva, religiosa y cultural que se realice en Los Botados que no cuente con el apoyo del cabildo.

El también presidente de la federación dominicana de distritos municipales (FEDODIM), añadió que se construyeron y se repararon 50 pisos a través del programa de sustitución de pisos de tierra por cemento, así como la construcción de una casa destruida por una descarga eléctrica, propiedad de una familia que vive en condiciones de vulnerabilidad en la comunidad de Batey Yagua

Indicó que este año se construirán el parque del Kilómetro 35, la funeraria municipal y la reconstrucción del cementerio municipal.



